

## **Gruppenmeisterschaft 300m Gewehr**

### **Die Sissacher behaupten sich auch in der 2. schweiz. Hauptrunde**

Mit ihren 480 Punkten in der 2. schweizerischen Ausscheidung vom 20. bis 23. Juni im Feld A ist die Gruppe der Sissacher Freischützen noch mit im Rennen um die Gewehr Finalplätze. Die Gruppe ist jetzt zusammen mit der Feld C Gruppe der SG Ziefen die einzige Vertretung aus dem Kanton Baselland. Dass die Sissacher dieses Jahr über ein ausgeglichenes Team verfügen, haben sie in der zweiten Runde einmal mehr gezeigt. Scholer Martin, Rieder Max und Aenishänslin Marcel lancierten den Wettkampf mit je 96 Punkten und Itin Roger glich anschliessend mit seinen 98 Punkten das leicht schwächere Resultat über 94 Punkte von Ernst Vögtlin wieder aus.

Die gute Ausgangslage im Feld B mit den beiden Gruppen des SV Zunzgen-Tenniken und der FS Wenslingen konnte leider nicht genutzt werden. Beide Gruppen sind im 2. Durchgang ausgeschieden. Die Wenslinger mit 341 und die Gruppe des SV Zunzgen-Tenniken mit 335 Punkten.

Nicht besser ergangen ist es im Feld C den Gruppen der FSG Arlesheim mit ihren 360 und der SG Liestal mit 354 Punkten. Einzig Ziefen hat sich in diesem Feld mit dem Resultat von 365 Punkten souverän für die 3. und letzte Hauptrunde behaupten können.

Wenn die Sissacher und Ziefener Schützen jetzt noch die 3. Ausscheidung vom nächsten Wochenende gut überstehen, so ist ihnen einer der begehrten schweizerischen Finalplätze in der Kategorie der 300m Gewehrschützen gesichert.

#### **Bezirksschützenverband Sissach**

Alfred Brodbeck, Webmaster

24. Juni 2001